



Las mieles de la impunidad

No bastó con que el INE le diera carpetazo a la investigación por los sobres de dinero. **Pío López Obrador** salió sonriente en video para celebrarlo, acusando montaje y manipulación de pruebas. La política mexicana siempre ha sabido digerir la impunidad, pero pocos la presumen en redes como si fuera trofeo. Los videos donde se le ve recibiendo efectivo de **David León** ya habían sido enterrados por la FGR en 2022. Ahora, el árbitro electoral refrenda la absolución. Y Pío, en lugar de guardar silencio, presume "honorabilidad".

Voracidad sin límite

A Morena no le basta con controlar los principales espacios del país. Ahora un grupo de diputados guindas tampoco quiere soltar la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que por acuerdo corresponde al PAN en este segundo año. Han rechazado cinco propuestas panistas. **Ricardo Monreal** busca construir consensos pero una facción guinda liderada por **Dolores Padierna** decidió apostar por la insaciable voracidad política: quieren todos los cargos, todas las sillas, todos los espacios.

Transición tersa

A diferencia de lo que sucede en la Cámara de Diputados, en el Congreso de la Ciudad de México el cambio en los órganos de gobierno se realizó de manera tranquila y **Jesús Sesma** asumió la presidencia, por lo que se le vio muy feliz. Y es que aquí sí se respetó el acuerdo fundacional, que estableció que la titularidad de la Mesa Directiva correspondiera al PVEM para el segundo año de la III Legislatura, mientras que la presidencia de la Junta de Coordinación Política corresponderá al PAN con su coordinador, **Andrés Atayde**.

Lunes de caos

Además del regreso a clases de millones de estudiantes, que cada año es caótico, hoy se espera que el Centro Histórico colapse desde temprana hora. Y es que la presidenta **Claudia Sheinbaum** no tendrá mañanera pero sí su Informe de Gobierno en Palacio Nacional, mientras que por la tarde iniciarán las actividades en la nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación. Súmele las protestas nuestras de cada día. Ay nanita.



Vergüenza internacional

El XLII Maratón de la CDMX terminó en escándalo: dos atletas en silla de ruedas cayeron por baches. **Marco Caballero**, segundo lugar, acusó que “todos los años es lo mismo”. Lo dijo frente a **Clara Brugada**, quien no pudo ocultar su enojo. El reclamo escaló: acusaron discriminación porque los premios para esta categoría no llegan ni al 10% de lo que reciben los corredores convencionales. La denuncia resonó fuera de México.

Transparente aclaración

Ni tardos ni perezosos, nos informan desde el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México, INFO CDMX para los cuates, que el organismo ni está a punto de extinguirse ni ha recortado a buena parte de su personal, como se reportó en esta columna el pasado jueves, toda vez que “aún no hay alguna ley aprobada sobre su desaparición y tampoco se ha despedido a decenas de trabajadores. Por el contrario, el INFO CDMX conserva prácticamente casi la plantilla completa”. Hacemos votos para que así sea.